

AÑO INTERNACIONAL DE LA PESCA Y LA ACUICULTURA

La FAO ha declarado 2022 "Año Internacional de la Pesca y la Acuicultura". Con esta iniciativa, la Organización, dependiente de Naciones Unidas, persigue poner en valor el trabajo de pescadores y acuicultores. Sobre la trascendencia de esta declaración para ambos sectores sobre el papel y contribución de nuestro país en estos eventos, charlamos con la secretaria general de Pesca, Alicia Villauriz.

PÁGINA 6



CONSUMO



Crisis inflacionista. Los sectores económicos del mar asisten con preocupación a la subida del precio de la electricidad y del combustible.

PÁGINA 32

ISM



Actualización de botiquines. La nueva norma, que entra en vigor en tres meses, simplifica el contenido de los botiquines.

PÁGINA 44

- 10 **Acuerdo pesquero con Reino Unido.** Por segundo año consecutivo, el tratado recorta cuota pero permite mayor flexibilidad.
- 18 **Sensibilidad y sostenibilidad ecosocial con el medio marino:** hilo central del proyecto "Mar de Vidas" liderado por la FNCP
- 20 **Tribuna.** Pep Arcos, de SEO/BirdLife, plantea soluciones a las capturas accidentales de aves en la pesca.
- 22 **Plan nacional.** El Gobierno aprueba su estrategia para evitar la pesca de especies protegidas.

- 28 **Mallorca sin cruceros.** La isla será el primer destino nacional que cierra un compromiso con el sector.
- 38 **Evaluación científica.** La recopilación de datos fiables y la digitalización garantizan la sostenibilidad de las pesquerías.
- 48 **Presupuestos, pensiones y reforma laboral.** Arranca el año con nuevo presupuesto, el acuerdo para la reforma laboral y la revalorización de las pensiones.
- 54 **Historia.** El "Temporal de la Candelera" dejó más de 150 muertos en 1911 en la costa levantina.